

Medienmitteilung

29. September 2021

Schulthess Klinik neu auch Weiterbildungsstätte für Anästhesiologie

Neu können auch angehende Fachärztinnen und Fachärzte für Anästhesiologie einen Teil ihrer Ausbildung in der Schulthess Klinik absolvieren.

Das Schweizerische Institut für ärztliche Weiter- und Fortbildung (SIWF) hat den Fachbereich Anästhesie der Schulthess Klinik als Weiterbildungsstätte der Kategorie B für Anästhesiologie anerkannt. Dies bedeutet, dass Assistenzärztinnen und Assistenzärzte in Zukunft zwei Jahre ihrer Facharztausbildung an der Schulthess Klinik absolvieren können. Ab Frühjahr 2022 wird die Klinik die ersten Stellen besetzen. «Wir freuen uns, dass sich unser Fachbereich Anästhesie für die Nachwuchsförderung und -sicherung von Fachkräften engagieren kann», erklären Mirjam Kissling-Rauch, Leitende Oberärztin / Ausbildungsverantwortliche und Christoph Hofer, Chefarzt Anästhesie.

Bereits ab Herbst dieses Jahres bietet die orthopädische Spezialklinik Unterassistentz-Ausbildungsplätze in der Anästhesie für Medizinstudenten ab dem 5. Jahr ihres Studiums an. Diese können während zwei bis vier Monaten den Klinikalltag kennenlernen und nach einer strukturierten Einführung unter Aufsicht von Fachärztinnen und Fachärzten Anästhesien durchführen.

Die Schulthess Klinik verfügt über fünf weitere Ankerkennungen als FMH-Weiterbildungsstätte: Orthopädische Chirurgie (Kategorie A), Handchirurgie (Kategorie B), Neurochirurgie (Kategorie C), Rheumatologie (Kategorie B) und Neurologie (Kategorie E).

1416 Zeichen

Medienkontakt:

Enrico Manzanell, Abteilungsleitung Kommunikation & Marketing, Tel. 044 385 79 33, kommunikation@kws.ch

Prof. Dr. med. Christoph Hofer, DESA, Chefarzt Anästhesie, Tel 044 385 74 22, christoph.hofer@kws.ch

Über die Schulthess Klinik

Die Schulthess Klinik ist eine der führenden orthopädischen Kliniken Europas mit rund 1100 Mitarbeitenden. Als orthopädische Spezialklinik konzentriert sie sich auf anspruchsvolle Behandlungen am Bewegungs- und Stützapparat. Die Schwerpunkte sind chirurgische Orthopädie, spinale Neurochirurgie, Neurologie, Rheumatologie, Manuelle Medizin und Sportmedizin. Mit über 9200 Operationen und über 114'100 ambulanten Patientenkontakten verfolgte sie auch im Geschäftsjahr 2020 ihr oberstes Anliegen, Menschen von ihren Schmerzen zu befreien und ihre Mobilität wiederherzustellen. Die Schulthess Klinik ist offen für allgemein- und zusatzversicherte Patienten.

Die Klinik wurde 1883 gegründet und wird seit 1935 von der Wilhelm Schulthess-Stiftung getragen. Mit ihrer langjährigen Forschungstradition engagiert sie sich dafür, die Behandlungen stetig zu verbessern.